

PUBLICACIONES PORTAL WEB AYUNTAMIENTO EL SEIBO JUNIO 2023

ayuntamientoelseibo.gob.do/alcaldia-y-mived-supervisan-trabajos-reparacion-hospital-dr-teofilo-her...



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL
EL SEIBO



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



BIENVENIDOS A NUESTRO PORTAL WEB!

MAPA DE SITIO | CONTACTO

Bienvenidos a nuestro portal web!

Municipio >

Ayuntamiento >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >

Noticias

Emergencia

Escríbete al alcalde

Multimedia

Contacto

Alcaldía y MIVED supervisan trabajos reparación hospital Dr. Teófilo Hernández

Está aquí: Inicio / Noticias / Alcaldía y MIVED supervisan trabajos reparación hospital Dr. Teófilo ...



junio 19, 2023

Nuestro alcalde Leo Francis Zorrilla Ramos recibió al Ingeniero Carlos Bonilla Sánchez Ministro del Ministerio de Vivienda y Edificaciones de la República Dominicana en visita de supervisión de los trabajos de reparación y reconstrucción del hospital Dr. Teófilo Hernández de este municipio de El Seibo.

Este centro hospitalario ha estado inmerso en dicho proceso por una lapso de 16 años sin finalizarse, por lo que las autoridades civiles del municipio han demandado enérgicamente la culminación del proceso y apertura al 100% el centro de salud.

Nuestra alcaldía, quien siempre ha estado gestionando soluciones para las demandas y necesidades del territorio estuvo en dicho recorrido junto al ministro del MIVED, institución responsable de la reparación, y quienes se comprometieron

Suscríbete a
nuestro Boletín

Envía tu correo electrónico para recibir noticias actualizadas sobre
nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

FUENTE: <https://ayuntamientoelseibo.gob.do/category/noticias/>

PUBLICACIONES PORTAL WEB AYUNTAMIENTO EL SEIBO JUNIO 2023

ayuntamientoelseibo.gob.do/una-gestion-con-el-deporte/



Ingresar tu búsqueda

BIENVENIDOS A NUESTRO PORTAL WEB:

MAPA DE SITIO | CONTACTO

Bienvenidos a nuestro portal web!

Municipio

Ayuntamiento

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo

Noticias

Emergencia

Escribele al alcalde

Multimedia

Contacto

Suscríbete a nuestro Boletín

Envía tu correo electrónico para recibir nuestras actualizaciones sobre los eventos de la ciudad.

Tu correo electrónico

Una gestión con el deporte

Está aquí: Inicio / Noticias / Una gestión con el deporte



Junio 19, 2023

El deporte tiene una gran influencia en la sociedad; destaca de manera notable su importancia en la cultura y en la construcción de la identidad nacional. En el ámbito práctico, el deporte tiene efectos tangibles y predominantemente positivos en las esferas de la educación, la economía y la salud pública.

En el terreno educativo, el deporte juega un papel de transmisión de valores a niños, adolescentes e incluso adultos. En conjunción con la actividad física se inculcan valores de respeto, responsabilidad, compromiso y dedicación, entre otros, sirviendo a un proceso de socialización y de involucramiento con las mejoras de las estructuras y actitudes sociales. El deporte contribuye a establecer relaciones sociales entre diferentes personas y diferentes culturas y así contribuye a inculcar la noción de respeto hacia los otros, enseñando cómo competir constructivamente, sin hacer del antagonismo un fin en sí. Otro valor social importante en el deporte es el aprendizaje de cómo ganar y cómo saber